

Bald schon Vorbereitungen für die Neuauflage

Jugend trainiert für Olympia Ski-Klub Nesselwang feiert gemeinsam mit zahlreichen Helfern die gelungene Veranstaltung

Nesselwang Mit einer Brotzeit hat sich der Ski-Klub Nesselwang (SKN) bei allen Helfern bedankt, die es möglich machten, das Bundesfinale Jugend trainiert für Olympia erfolgreich durchzuführen. Die Veranstaltung mit 800 teilnehmenden Kindern wurde auf drei Stadien aufgeteilt: Skisprung in Bad Faulenbach, Alpin an der Alpstizbahn und Nordisch beim Trendsportzentrum. Da bedarf es einer guten Organisation und vieler fleißiger Helfer, um eine Veranstaltung in dieser Größenordnung reibungslos durchführen zu können.

Vorsitzender Martin Haslach hob hervor, dass Veranstaltungen dieser Art ohne ehrenamtliche Helfer nicht möglich wären. Ein großer Dank ging auch an die Gemeinde, die durch Bürgermeister Franz Erhart vertreten war, an die Tourist-Infor-

mation, die Alpstizbahn, die Feuerwehr und die Bergwacht für die unkomplizierte und sehr gute Zusammenarbeit.

Ohne Verein nicht machbar

Ein besonderes Vergelt's Gott ging an die Sparten-Verantwortlichen, die mit ihren Teams unzählige Stunden investiert haben, um dieses Event verwirklichen zu können: Monika Nawrath (Wettkampfbüro), Falk Rühle (Alpine Wettbewerbe), Hubert und Martin Hindelang (Nordische Wettbewerbe), Franz Keller (Skisprung) und Annemarie Martin (Küche/Catering). Vorsitzender Haslach überreichte den Herren je ein Biertragerl, die Damen freuten sich über einen Blumenstrauß. Ein weiterer Dank ging an die Patengemeinschaft mit der Bundeswehr Füssen, die 10 Helfer

und ein Zelt zur Verfügung gestellt hatten. „Ohne Verein kann die Gemeinde das nicht ausrichten“, fand auch Bürgermeister Erhart lobende Worte. Natürlich gab es dabei auch wieder ein paar Lacher: Für Alpin-Stadionsprecher Christoph Uhl sah



Bei einer Brotzeit dankte der Skiklub Nesselwang seinen Helfer. Foto: Diemer

er zum Beispiel gute Chancen, um auch mal in Kitzbühel ein Alpin-Rennen zu moderieren. Franz Keller lobte er für seinen Einsatz, da der sich schon in allerherrgottsfrüh mit seinem Traktor auf den Weg nach Bad Faulenbach machte, um dort einwandfreie Wettkampf-Bedingungen sicherzustellen. Anerkennende Worte gab es auch für Hubert Hindelang und sein Team, die mit viel Geduld und Erfahrung den Technik-Parcours nach den Vorstellungen der Planer umsetzten.

Von den insgesamt knapp 100 Helfern kamen rund 70 zum geselligen Abend ins Trendsportzentrum und ließen bei Schweinebraten, Kartoffelsalat und Kaffee und Kuchen die letzten Tage Revue passieren. Bald werden schon die Vorbereitungen für die nächste Jugend trainiert für Olympia in Angriff ge-

nommen. In zwei Jahren ist Nesselwang wieder Ausrichter dieser Veranstaltung. Mit den ersten Planungen wird schon mindestens ein Jahr im Voraus begonnen und zwar mit der Fahrt nach München, zum Kultusministerium.

Die nächsten Wettkämpfe am Trendsportzentrum finden mit der bayrischen Schülermeisterschaft Biathlon am kommenden Wochenende statt. Am Samstag ein Sprint und am Sonntag ein spannender Massenstart. Start ist jeweils um 10 Uhr.

Außerdem lädt der SKN zur Teilnahme an der nordischen Klubmeisterschaft, am kommenden Mittwoch, 6. März, ab 18 Uhr ein. (az)

i Anmeldungen über die Webseite <https://www.skiklub-nesselwang.de> bis Dienstag 5. März um 18 Uhr. Über eine rege Teilnahme freut sich der SKN.